

## MADRID - GOBIERNO MUNICIPIOS

### Gobierno de coalición PSOE y Cs en Alcobendas "nace con ganas de continuidad"

Alcobendas, 20 jun (EFE).- El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha dicho que su Gobierno de coalición con Cs "nace con ganas de continuidad" y va a ser "muy estable" -con sus 9 ediles y los dos de Cs-, con un Ejecutivo en el que la Alcaldía pasará dentro de dos años al líder de Cs, Miguel Ángel Arranz.

Acera ha subrayado hoy en una rueda de prensa que esa alternancia será solo "un trámite", de forma que el Gobierno "será el mismo, con los mismos objetivos".

El socialista ha dicho que su grupo está "especialmente contento" porque esta alianza cuenta con un programa pactado por ambos partidos, con el que el Ejecutivo tratará de que "Alcobendas vuelva a ser la mejor ciudad", tras haberse quedado "varada y parada".

Acera ha defendido este pacto con Ciudadanos (Cs) argumentando que "estamos en el tiempo del multipartidismo", y los ciudadanos han dicho que los partidos "deben entenderse".

En la misma línea, se ha mostrado confiado en que se aprueben en el Pleno "todas y cada una de las medidas" que propongan.

El líder de Cs y vicealcalde, Miguel Ángel Arranz, ha reconocido que "su socio preferente siempre ha sido el PP", pero finalmente no pudieron pactar porque los populares rechazaron su primera condición, que era que no volviera a presentarse como candidato el anterior alcalde, Ignacio García de Vinuesa. Finalmente, ha continuado, accedieron a pactar con el PSOE para "no volver a la situación de tanta inestabilidad de los últimos cuatro años, a cargo del PP", por el que, ha subrayado, no se han aprobado los presupuestos de 2019.

Arranz ha añadido que "para tener un socio preferente tenemos que tener un socio fiable, y el anterior regidor, del PP, Ignacio García de Vinuesa, no ha demostrado demasiada fiabilidad"; y su "ambición personal" impidió este pacto y "ha fraccionado a su grupo".

A su juicio, Vinuesa no cumplió "ninguno de los puntos" que se firmó al inicio de la pasada legislatura, como "no duplicar cargos o que se bajara del coche oficial"; además de que "siempre ha tenido la sombra de la sospecha de la corrupción".

Arranz ha reconocido que Cs tuvo una "colaboración" con el PP la pasada legislatura, pero la ha tildado de "bastante traumática" en ciertos puntos.

El vicealcalde y futuro alcalde de la localidad ha añadido que Alcobendas "ha dejado de ser el buque insignia de políticas de vivienda, sociales y de conciliación", por lo que decidieron apostar por el Ejecutivo conjunto con los socialistas.

Arranz, también responsable de la concejalía de Desarrollo Urbano, ha agregado que el nuevo Gobierno estudiará en qué punto se encuentra el plan de viviendas de Los Carriles, que salió delante con los votos del PP y de dos concejales tráfugas del anterior grupo de Cs, y que siempre contó con el rechazo de la oposición.

El líder de Cs ha aseverado que el nuevo Gobierno "quiere hacer vivienda en Alcobendas", pero no va a emprender "macroproyectos que no tenga sentido ejecutar, que no estén programados o que tengan ciertas irregularidades" como, a su juicio, sucede actualmente con Los Carriles.

"Estamos abiertos a abrir el plan parcial e introducir las mejoras que necesite al proyecto", como, entre otras cuestiones, "trabajar con continuidad y empezando la construcción junto al barrio de Fuentelucha".

